
Frau Klein erklärt, dass die Ortstafel „Mühleip“ aus Richtung Lindscheid kommend entfernt wurde. Herr 
Brücken antwortet, dass dies der Gemeinde bekannt ist und ein Ersatzschild bereits bestellt wurde. 
 
Herr Henders schildert, dass bei der Neuanlegung des BÜ Harmonie die Bordsteine quer zum Bürgersteig 
installiert wurden. Er schlägt vor, diesen Missstand zu beseitigen. 
 
Herr Roßbach hinterfragt den Sachstand zur stattgefunden Verkehrszählung in Eitorf. Frau Straßek-Knipp 
führt aus, dass die Verkehrszählung im Rahmen der BÜ Brückenstraße im April 2011 stattgefunden hat. 
Das Gutachten wird in den nächsten Tagen erwartet. Alsdann ist geplant, dieses Gutachten den 
Vertretern der Fraktionen vorzustellen und auch dem Ausschuss vorzulegen. 
 
Weiterhin erklärt Herr Roßbach, dass der Bauhof regelmäßig die Straßenseitenstreifen in der Ortslage 
Bitze auffüllt. Bei der Trinkwasserspülung in diesem Jahr wurden mehrere Kubikmeter Wasser über die 
Straße geleitet, wodurch die aufgefüllten Seitenstreifen ausgeschwemmt wurden. Er schlägt vor, diese 
Arbeiten zukünftig zu optimieren und ggf. das Wasser über einen Schlauch in den Graben ablaufen zu 
lassen.  
 
Herr Reisbitzen fragt, ob die Oberflächenarbeiten im Kreuzungsbereich Brückenstraße/ Poststraße bereits 
abgenommen wurden. Nach Regenfällen bilden sich in diesem Bereich größere Pfützen.  
Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass die Abnahme zwischenzeitlich erfolgt ist, aber noch Mängel 
zu beheben sind. 
 
Weiterhin weist Herr Reisbitzen darauf hin, dass sich am Bahnübergang Spinnerweg in Höhe der 
Baustoffhandlung immer noch Pfützen im Fahrbahnbereich befinden. Bereits letztes Jahr wurde auf 
diesen Missstand hingewiesen und um entsprechende Beseitigung gebeten. 
 
Herr Reisbitzen weist auf ein fehlendes Parkverbotsschild in der Siegstraße / Einmündung Eipstraße in 
Höhe der Glascontainer hin und bittet um Ersatz.  
 
Herr Zielinski spricht die Situation am BÜ Harmonie an. Nach zwischenzeitlich erfolgter Ausbesserung 
sackt der Fußgängerbereich am BÜ wieder ab, was tiefe Pfützen zur Folge hat. Er fragt, ob der Gemeinde 
bekannt ist, dass Ausbesserungsarbeiten hierfür geplant sind. Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass 
ihm diesbezüglich nichts bekannt sei. 
 
Herr Sonntag hinterfragt, wann die Ampelanlage am BÜ Harmonie von der DB installiert wird. Die 
Installation sollte bereits im Sep. 2010 erfolgen.  
 


